



い い の し ょ う が っ こ う

# 飯野小学校だより

2024(令和6)年11月29日(金) No.21

## 修学旅行に行ってきました



11月21日(木)~22日(金)に6年生が、  
京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきました。

天気にも恵まれ、初日の京都東山区のグループ別行動は、汗が出るほどの晴天でした。最初の見学地は、鹿苑寺金閣です。班ごとに写真を撮り、ポイントでガイドさんの説明を聞きながら見学しました。次に、二条城を担任の先生と見学しました。そのあと、バスの中でお昼

ごはんのお弁当を食べました。ここからは、自分たちで考えたコースをボランティアガイドさんと巡る京都東山区のグループ別行動です。

岡崎神社や知恩院、六波羅蜜寺、清水寺など、たくさん見学して清水坂の商店街や四条通でお土産もたくさん買って旅館に戻ってきました。

それぞれの部屋で荷物を整頓したあとは、全員が広間に集まって入館式をしたあとは、お待ちかねの夕食です。各部屋ごとの食事です。どの部屋も楽しい晩ごはんの時間になっていました。そのあとは、順番にお風呂に入ったり、部屋でくつろいだりして就寝になりました。

2日目は、6時すぎに起床、お布団や部屋の片づけをすまし、朝食をとってから、通し矢で有名な蓮華王院(三十三間堂)で1001軀の観音像を見学し、京都から奈良へ向かいました。

東大寺では、台座を含めて約18mの大仏を見上げていました。二月堂・三月堂を見学して、お昼ごはんです。お土産を買う子もいました。食べたあとは、鹿に鹿せんべいをあげて触れ合っていました。次が最後の見学地、日本最古の木造建築である法隆寺です。五重塔やエンタシスの柱を見て、大宝蔵院にある百済観音などをしっかりと見てきました。これで見学は終わり、飯野小への帰路となります。思い出がたくさんできた2日間になったことでしょう。



保護者の皆様には、送迎などお世話になりました。ありがとうございました。  
裏面にも各地での写真を載せました。ご覧ください。